

There are no translations available.

Negociación colectiva

Sindicato y Telmex logran acuerdo para levantar huelga; seguirán las negociaciones

Ambas partes crearán una mesa técnica bipartita para analizar los costos de las jubilaciones y las 1,942 vacantes que el STRM demanda que sean cubiertas. Ese grupo tiene 20 días hábiles para emitir una resolución.

Un día después de el estallamiento de la huelga en la compañía de telecomunicaciones más importante del país, el Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana (STRM) llegó a un acuerdo con Telmex para levantar el paro. El convenio no resuelve las demandas de las trabajadoras y los trabajadores, pero forma una mesa para analizarlas y pone un plazo para llegar a una resolución.

En un comunicado, la **Secretaría del Trabajo y Previsión Social** (STPS) informó que por mediación de la dependencia ambas partes “acaban de firmar un acuerdo que implica el levantamiento de la huelga estallada ayer a las 12:00 horas y que logra el restablecimiento en Telmex de la normalidad operativa y laboral”.

Como lo ha informado El Economista, desde ayer jueves por la noche el sindicato propuso la creación de una mesa técnica bipartita para analizar los [costos de las jubilaciones](#) y las 1,942 vacantes que no se han cubierto, lo que le representa una carga de trabajo al personal activo.

La empresa aceptó formarla. Y este viernes, en una nueva reunión con la intervención de la

STPS pactaron que podrían **levantar el paro, continuar con las labores** y el servicio a la par que la mesa analiza la situación financiera.

Cada parte tendrá dos integrantes especialistas en actuaría y finanzas, además del líder del sindicato, Francisco Hernández Juárez, y del director general de Telmex, Héctor Slim. “En los próximos 20 días hábiles presentará propuestas viables de solución al pasivo laboral, a las vacantes no cubiertas y al futuro esquema de pensiones”.

Ambas partes aceptaron sujetarse, para acordar una solución bilateral, a alguna de las propuestas que surjan de los trabajos de dicha Mesa Técnica. “El acuerdo signado hoy no solo logra el levantamiento de la huelga, sino que **busca que surja una solución de fondo y duradera**”, destacó la dependencia.

Aún falta que el acuerdo se lleve a la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, pero lo convenido es que se reinicien las labores en cuanto sea posible.

Fue una huelga muy peculiar pues nunca se dejo de prestar servicios a los clientes con el personal sindicalizado, será la amistad del socio mayoritario con la 4T.

“Unámonos más que nunca en un Gran Acuerdo Por México”